

Wer A sagt, muss auch PCR sagen ...

Von Eltern gefordert, von der Wissenschaft bestätigt, von der Politik gewollt:

Schulen müssen in der Pandemie möglichst sicher sein, Schulschließungen müssen verhindert werden und dürfen höchstens als letzte Instanz im Infektionsschutz eine Rolle spielen.

Aber: Um das absichern zu können, muss die Politik auch zu ihrem Wort stehen und Schulen entsprechend priorisieren.

Wie soll die Praxis sonst aussehen? Werden Schülerinnen und Schüler nach einem positiven Schnelltest sofort isoliert, auch wenn dieser die bekannten Fehlerquoten aufweist? Wenn Lehrerinnen und Lehrer keinen PCR-Test mehr bekommen, wie sicher sind dann unsere Schulen wirklich?

Deswegen unser klarer Auftrag an die Ministerpräsidenten und den Bundeskanzler:

Schulen gehören zur kritischen Infrastruktur. Setzen Sie das um!

Weitere Informationen:

Claudia Koch

Sprecherin der LEV

Landeselternsprecherin Gymnasien

Mobil 0179 2934029